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«Via le barriere dalla stazione» Il sindaco sollecita le Ferrovie

 ROSETO «Le barriere architettoniche alla stazione ferroviaria di Roseto devono essere eliminate al più
presto, non è possibile che i disabili non possano accedere al secondo e al terzo binario». È il pensiero del
sindaco Sabatino Di Girolamo che, dopo aver scritto alle Ferrovie dello Stato alcuni mesi fa, ieri mattina ha
inviato un'altra lettera per sollecitare la soluzione del problema. Mentre al primo binario si può accedere
facilmente, al secondo e al terzo c'è una scalinata che di fatto impedisce l'accesso ai disabili. «Reitero la
richiesta di un urgente intervento alla stazione ferroviaria di Roseto», scrive il primo cittadino nella lettera
al funzionario delle Ferrovie Nicola D'Alessandro, «per eliminare le barriere architettoniche che
impediscono il libero transito ai disabili verso i binari». Di Girolamo ringrazia le Ferrovie per i lavori di
ristrutturazione della facciata e dei locali interni, ma sottolinea l'importanza dell'accoglienza dei
viaggiatori. «Attendo una sua comunicazione in merito ai lavori di adeguamento che, certamente, avrà cura
di disporre con la massima sollecitudine», conclude nella lettera il sindaco, «sono a disposizione per un
incontro sia ad Ancona sia nel mio Comune».

www.filtabruzzo.it ~ cgil@filtabruzzo.it


